

Propuesta para Postularme al Concejo Directivo

Estimados miembros del comité de selección del concejo directivo,

Me dirijo a ustedes con entusiasmo y compromiso para presentar mi candidatura al concejo directivo de la Universidad Jorge Tadeo Lozano. Soy Tomas Marin Carreño y he sido parte activa de nuestra comunidad durante 5 años, dedicándome al crecimiento y la mejora continua de nuestra institución, además llevando a la universidad a los espacios donde he participado.

En mi carrera Relaciones internacionales, he sido un líder en la internacionalización de esta, vinculando como estudiante a la mejora en los intercambios, adicional a esto, permanezco como apoyo para los estudiantes que recién ingresan a la carrera. Adicional he abierto espacios en entidades de interés de los estudiantes al hacer mis practicas en ProColombia, igual incentivo que se los estudiantes se sumerjan al doble programa dando un ejemplo gratificante al esfuerzo.

Mi compromiso con el progreso y la prosperidad de nuestra Universidad es inquebrantable. Creo firmemente en la importancia de una gestión transparente, ética y eficiente, que promueva la participación de todos los miembros y garantice un entorno inclusivo y equitativo.

Como miembro del concejo directivo, me comprometo a trabajar en estrecha colaboración para identificar y abordar los desafíos clave que enfrentamos, así como para aprovechar las oportunidades que nos permitan alcanzar nuestros objetivos a largo plazo.

Mi visión para nuestro futuro se centra en el fortalecimiento de nuestras operaciones, la promoción de la innovación y la excelencia en todos los aspectos de nuestra actividad, y el fomento de relaciones sólidas y mutuamente beneficiosas.

Buscare medidas para mejorar la comunicación y la transparencia dentro de la organización, garantizando que todos los miembros estén informados y tengan la oportunidad de participar en el proceso de toma de decisiones.

Trabajaré en estrecha colaboración con los diferentes departamentos y equipos para identificar áreas de mejora y desarrollar estrategias efectivas para abordarlas.

Promoveré la diversidad y la inclusión en todas nuestras iniciativas, asegurándome de que se reflejen en nuestras políticas y prácticas.

Buscaré activamente oportunidades de crecimiento y expansión, manteniendo siempre en mente nuestro compromiso con la sostenibilidad y la responsabilidad social.

Incentivare la cooperación internacional, para que la Tadeo sea las puertas del mundo de la educación en Colombia, y así los mismos estudiantes puedan representarnos en otros continentes.

En resumen, me postulo al concejo directivo con el firme propósito de contribuir al éxito continuo de nuestra organización y de servir a nuestros miembros con integridad y dedicación. Estoy emocionado por la posibilidad de trabajar junto a ustedes para alcanzar nuestras metas comunes y estoy seguro de que, juntos, podemos lograr grandes cosas.

Agradezco sinceramente su consideración y quedo a su disposición para cualquier pregunta o comentario adicional que puedan tener.

Atentamente,



Tomás Marín Carreño

Estudiante de Relaciones internacionales y Derecho

Tomas.marinc@utadeo.edu.co